

コロナ重症者の新治療

東京慈恵会医科大学講師 藤田 雄氏



ふじた・ゆう 2007年東京慈恵会医科大学卒。15年カリブオルニア大サンディエゴ校博士研究員。18年東京慈恵会医科大助教を経て、20年より現職。専門は呼吸器内科で、新型コロナウイルス感染症の研究・治療も担当。

新型コロナウイルス感染症で重症者向けの新たな治療法の開発が進んでいる。健康な人の肺の細胞から出る微粒子を利用して、重症化を招く免疫の暴走を抑え狙いだ。世界的にみてもユニークな手法として注目を集め。呼吸器内科の専門医として患者の治療をしながら、2021年度内の臨床試験(治験)を目指す東京慈恵会医科大学の藤田雄講師に聞いた。

——重症者では何が起き

ていますか。

「例えば、急激に呼吸不全が進む『急性呼吸窮迫症候群(A R D S)』の患者では、病原体を排除するはずの免疫が暴走し、自分の体を傷つけている」

——重症化した人の一部で

は、肺組織の一部が硬くなっています。ソーマを、重症な肺炎を確認している。ヒトのエクソームを、重症な肺炎を

は、肺組織の一部が硬くなっている線維化という後遺症が起きるという報告がある。線維化した部分は将来がんになるリスクもある」

——新治療法はどうのような仕組みですか。

「健康な人の肺の細胞がどのように違いますか。」

——治療効果は、マウスで確認している。ヒトのエクソームを、重症な肺炎を

化を招く免疫の暴走を抑え狙いだ。世界的にみてもユニークな手法として注目を集め。呼吸器内科の専門医として患者の治療をしながら、2021年度内の臨床試験(治験)を目指す東京慈恵会医科大学の藤田雄講師に聞いた。

——重症者では何が起き

ていますか。

「例えば、急激に呼吸不全が進む『急性呼吸窮迫症候群(A R D S)』の患者では、病原体を排除するはずの免疫が暴走し、自分の体を傷つけている」

——重症化した人の一部で

は、肺組織の一部が硬くなっています。ソーマを、重症な肺炎を

は、肺組織の一部が硬くなっている線維化という後遺症が起きるという報告がある。線維化した部分は将来がんに

——新治療法はどうのよう

な仕組みですか。

「健康な人の肺の細胞が

どのように違いますか。」

——現行の治療薬とほど

——現行の治療薬とほど